

## Patroli Dialogis Polsek Tukdana Sambangi Desa, Sampaikan Himbauan Kamtibmas kepada Warga

Indramayu - [INDRAMAYU.REDAKSISATU.CO.ID](http://INDRAMAYU.REDAKSISATU.CO.ID)

Aug 12, 2023 - 11:59



*Patroli Dialogis Polsek Tukdana Sambangi Desa, Sampaikan Himbauan Kamtibmas kepada Warga*

Indramayu - Polsek Tukdana jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan patroli dialogis dengan melakukan sambang ke berbagai desa di wilayahnya. Jumat (11/8/2023)

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Tukdana, AKP Iwa Mashadi mengatakan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk memberikan himbauan mengenai Kamtibmas (Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) kepada warga secara langsung, serta membangun interaksi positif antara polisi dan masyarakat.

Dalam patroli dialogis ini, petugas dari Polsek Tukdana mendatangi berbagai desa di wilayah.

Mereka melakukan dialog dengan warga, berdiskusi tentang potensi risiko kejahatan, dan memberikan informasi mengenai tindakan pencegahan yang dapat diambil oleh masyarakat.

Lanjut Kapolsek Tukdana, menjelaskan bahwa patroli dialogis ini merupakan upaya untuk lebih mendekatkan polisi dengan masyarakat. Melalui interaksi langsung ini, diharapkan pesan-pesan mengenai kamtibmas dapat lebih efektif disampaikan dan dipahami oleh masyarakat.

"Kami ingin menjalin hubungan yang lebih erat dengan warga kami. Patroli dialogis ini adalah salah satu cara kami menyampaikan himbauan kamtibmas secara personal, sekaligus memberikan ruang bagi warga untuk bertanya atau berdiskusi tentang langkah-langkah keamanan," ujar AKP Iwa Mashadi, Sabtu (12/8/2023)

Selain memberikan informasi mengenai langkah pencegahan kejahatan, petugas Polsek Tukdana juga mendengarkan masukan dan keluhan dari masyarakat. Ini merupakan langkah penting dalam membangun kemitraan yang kuat antara polisi dan warga.

Dengan patroli dialogis dan sambang desa ini, Kapolsek berharap dapat meningkatkan kesadaran warga terhadap pentingnya kamtibmas serta mengajak mereka untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Upaya ini juga diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan harmonis bagi seluruh warga desa. Pungkasnya.